

ABSTRAK

Resmiyati Junus 2015 : Pembauran Etnis Gorontalo dan Cina Dalam Sektor Ekonomi di Tinjau Dalam Perspektif Sejarah

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tentang latar belakang sejarah hubungan antar etnis Gorontalo dan Cina. Selain itu dalam penelitian ini untuk menganalisis pembauran etnis Gorontalo dan Cina dalam bidang ekonomi (perdagangan). Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dokumentasi, dan dari penelitian-penelitian yang relevan. Adapun analisis data melalui 3 tahap yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan simpulan (verifikasi).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari latar belakang sejarah bahwa etnis Cina/Tionghoa bermukim di Gorontalo sejak abad ke XVIII (1832). Tentunya kehadiran etnis Tionghoa yang lebih awal dari etnis lainnya di Gorontalo telah tercipta hubungan yang harmonis baik interaksi sosial, budaya dan ekonomi. Sedangkan analisis tentang pembauran menunjukkan bahwa hal ini terbentuk dari tali perkawinan, persahabatan melalui jual beli barang (perdagangan). Khusus dalam aspek perdagangan muncul istilah “Bawa dulu barangnya, bayarnya nanti saja”. Hal ini menunjukkan adanya sikap percaya kepada orang lain artinya etnis Tionghoa yang lebih mendominasi dalam bidang perdagangan memberikan kepercayaan kepada etnis Gorontalo sebagai pribumi untuk memperdagangkan barang komoditas milik mereka dengan dasar sebuah kejujuran.

Berdasarkan hasil penelitian ini diharapkan kepada pemerintah sebagai pengambil kebijakan dan pengatur roda pemerintahan yang ada di Gorontalo kiranya dapat menaungi menjamin kelangsungan hidup, keharmonisan yang baik diantara berbagai etnis di Gorontalo khususnya keturunan Tionghoa yang selama ini kita ketahui bersama sebagai etnis minoritas tetapi besar kontribusi mereka dalam kemajuan perputaran roda perekonomian. Dan untuk warga Tiongho/Cina agar senantiasa menjaga, memelihara kebersamaan dalam keberagaman suku, budaya, adat istiadat, agama, dan kepercayaan begitu juga etnis Gorontalo.

Kata Kunci : Pembauran, Etnis, Ekonomi, Sejarah, Pancasila, Bhineka Tunggal Ika